
Herr Langer verweist noch einmal kurz auf die ausführliche Beratung im Schulausschuss. Dort 
sei es vor allem um die soziale Frage thematisiert und überlegt worden, ob unbedingt eine 
Kostendeckung erreicht werden müsse oder im bestimmten Fällen auch eine Unterdeckung 
hingenommen werden könne.. Ziel müsse sein, die, Offene Ganztagsschule schwächer gestellten 
Familien zur Verfügung zu stellen.  
 
Der Bürgermeister bestätigt die Intention des Schulausschusses und erklärt auf Frage von Herrn 
Ersfeld, dass nach dem jetzigen Stand eine Kostendeckung erfolgt. Dies sei aber zunächst eine 
Kalkulation und man müsse sehen, wie dies tatsächlich am Ende ausfalle.  


